
IC “SPALLANZANI” di Scandiano – Scuola II^ di 1°grado “VALLISNERI” di Arceto – RE 

COLLEGIO di SEDE del 07/05/2014  ore 15.00 

Presiede: DS Giacomo Lirici              Segretario Prof. Rubbini 

Docenti presenti: Rinaldini, Bassi, Garuti, Ghirri, Franchi, Formentini, Pistolesi, Caselli, Bartoli, Colaci, 

Rubbini, Anceschi, Poppi, Bara 

Assenti giustificati: Vitiello,Garbati, Ricco’, Bovero,  Fulloni. 

Odg: 

 

1) Criteri per voto di ammissione all’esame e per valutazione finale;  

2) Adozione libri di testo a.s.2014/15;  

3) Criteri didattici generali per corso a settimana corta;  

4) Varie ed eventuali;  

5) Riflessioni sul primo anno del progetto “Oltre la Media”; per la trattazione di questo  

argomento saranno presenti la Prof.ssa Romana Prati e la Dott.ssa Marlene Magnani.  

  

 

1- Il dirigente propone al collegio i criteri per ammissione e voto di ammissione all’esame di stato 

elaborati lo scorso anno per eventuale modifica: 

- Si calcola la media aritmetica tra tutti i voti del secondo quadrimestre, compreso il voto di 

comportamento; 

- A questo numero si aggiunge o si toglie un punteggio di 0,50 sulla base del percorso triennale 

dello studente; 

- Tale numero può poi essere arrotondato per eccesso o per difetto con voto a maggioranza del 

consiglio di classe; 

- In caso di 3 o più insufficienze gravi e il consiglio decide comunque per l’ammissione,  il voto di 

ammissione è automaticamente 6; 

- Per l’ammissione alla classe successiva si prende in esame la ripetenza in caso di n.3 

insufficienze gravi o n.4 insufficienze e comunque dopo avere intrapreso con l’alunno in 

questione tutte le strategie didattiche opportune per permetterne il successo formativo e avere 

debitamente informato la famiglia sullo scarso rendimento scolastico dell’alunno/a. 

 

Il Collegio, dopo discussione soprattutto sull’influenza del voto di comportamento e avere 

condiviso la necessità di verificare caso per caso le situazioni, vota all’unanimità  a favore 

dei criteri espressi. 

 



2- Adozione libri di testo: non si segnalano nuove adozioni. La prof.ssa di musica conferma di non 

adottare nessun testo e la prof.ssa di tecnica, dopo avere verificato che il testo possa essere 

acquistato scorporando un volume, intende fare tale modifica. Comunicherà alla segreteria eventuale 

variazione. 

Si propone inoltre di chiedere agli alunni di terza (ma anche di seconda e prima) di lasciare a scuola 

al termine dell’anno scolastico i libri che non utilizzeranno più, in particolare storia, geografia, 

antologia, scienze e religione allo scopo di creare una punto di distribuzione di libri usati a scuola. 

In particolare la prof.ssa Rubbini chiederà al docente di religione prof. Fulloni se con tale modalità 

può togliere il suo testo nell’elenco dei libri da acquistare. Tale informazione verrà passata in 

segreteria. 

 

3- Criteri didattici generali per corso a settimana corta: 

su proposta del Dirigente e acquisendo le indicazioni raccolte dalle esperienze delle altre scuole si 

propone: 

a- Inserire, quando possibile, le ore delle educazioni alla 5^ e 6^ ora di lezione; 

b- Tenere le ultime due ore unite  (la prof.ssa di musica chiede di spezzare le sue due ore pur dando 

la disponibilità a fare la sesta ora di lezione); 

c- Cercare di impostare soprattutto nelle ultime ore una didattica più laboratoriale; 

d- Dare meno compiti o comunque studio ed esercizi a completamento del lavoro già svolto in 

classe; 

e- Organizzare orario con un intervallo comune alle classi con settimana lunga (per favorire la 

socializzazione) e lasciare un break con piccolo pranzo “sano” alle 13. 

Il Collegio approva all’unanimità. 

Viene poi chiesto ai docenti ( in particolare matematica, italiano e lingue) di segnalare al dirigente o alla 

prof.ssa Rubbini la propria disponibilità a lavorare in questa nuova prospettiva didattica. 

 

4- Varie:  

a- Armadietti: dopo aver analizzato gli spazi e i preventivi della ditta che si era proposta per 

l’istallazione degli armadietti a scuola il Dirigente, insieme alla prof.ssa Paolini e alla prof.ssa 

Colaci, precisano che gli armadietti sarebbero troppo piccoli per contenere le giacche dei 

ragazzi, occuperebbero la maggior parte delle pareti rendendo l’ambiente opprimente. 

La prof.ssa Paolini ha verificato che è possibile predisporre un appendino per abito per ogni 

alunno in aree dedicate, in modo che le giacche vengano posizionate alla prima ora e riprese 

all’ultima. Ci si riserva di studiarne la fattibilità. 

La prof.ssa  Rubbini propone di acquistare comunque un casellario a nove spazi (uno per classe) 

dove riporre registri dei verbali e documentazione della classe oltre ad eventuali cellulari. Le 

chiavi saranno conservate dal coordinatore, dalla bidella e dalla segreteria. 

 



b- Festa di fine anno: visto il costo del centro giovani si decide di riunire la festa a scuola nella 

mattinata del 7 giugno, insieme alle premiazioni  e merenda con i genitori. 

Indicativamente mettendo il concerto in due turni si propone di iniziare in teatro ( dalle 8:30 alle 

9:30 I turno) poi i genitori si spostano in palestra per balletto, premiazioni alle 10 : 30 secondo 

turno in teatro a scuola al termine merenda in giardino per tutti. 

Alle ore 12.00 la scuola termina su delibera del consiglio di istituto. 

c- Si decide di riproporre il diario scolastico dello scorso anno, con piccole modifiche, a tutti gli 

alunni. 

Per il registro elettronico sarà in visione un demo per decidere se tenere il registro di quest’anno 

o passare a una versione più completa, compatibilmente con le risorse economiche della scuola. 

   

5- Riflessioni sul primo anno del progetto “Oltre la Media”: sono presenti la Prof.ssa Romana Prati e la 

Dott.ssa Marlene Magnani.  

I presenti rilevano l’importanza del progetto  e successivamente vengono condivise le criticità 

emerse nel corso dell’anno allo scopo di renderlo il prossimo anno scolastico ancora più 

efficace. In particolare: 

- Dedicare più ore alle attività con i ragazzi e in periodo più concentrato; 

- Trovare un modo di comunicazione scambio materiali più efficace tra docenti- marlene – 

genitori; 

- Non sottovalutare l’aspetto relazionale che a questa età diventa importante e trovare la modalità 

per lavorarci. 

La dott.ssa Prati presenta quindi l’iniziativa evento sponsorizzata da Azimut che si terrà a 

conclusione del primo anno il 14 maggio 2014 alle ore 18:30 presso il Salone d’onore della rocca dei 

Boiardo. 

 

 

La seduta è tolta alle ore 19.00 

 

Il segretario                                                                                           Il Dirigente Scolastico    

Prof.ssa Leonarda Rubbini                                                                    Dott. Giacomo Lirici 

  

                                                                                           

 


